



76/2011

Kiel, 16. Juni 2011

Auftakt der Kieler Woche: FC Landtag empfängt Team aus Sachsen zum „Länderspiel“

Kiel (SHL) – Zum Auftakt der Kieler Woche tritt der FC Landtag zu einem „Länderspiel“ an. Die Abgeordnetenmannschaft des Schleswig-Holsteinischen Landtages empfängt am Sonnabend, dem 18. Juni, die Auswahl des Sächsischen Landtages zum freundschaftlichen Wettstreit. Der Anpfiff erfolgt um 15.00 Uhr auf dem Kunstrasenplatz der Bezirkssportanlage Projensdorf im Steenbeker Weg.

Niclas Herbst, CDU-Abgeordneter und Kapitän der schleswig-holsteinischen Parlamentskicker, freut sich auf ein spannendes Spiel: „Wir kennen die Stärken des Gegners noch nicht genau, aber wir erwarten eine hoch motivierte sächsische Elf. Deswegen müssen auch wir eine Top-Leistung abrufen.“

Für das schleswig-holsteinische Landesparlament treten Abgeordnete aus fast allen Fraktionen an. Die Rolle des Unparteiischen werden sich SPD-Fraktionschef Ralf Stegner, der ausgebildeter Schiedsrichter ist, und der Kieler SPD-Abgeordnete Jürgen Weber teilen. Das sächsische Team wird vom Parlamentarischen Geschäftsführer der Dresdner SPD-Fraktion, Stefan Brangs, angeführt.

Im Anschluss an das Spiel wird Wolfgang Schwenke, Geschäftsführer von Holstein Kiel, den Abgeordneten das Jugendleistungszentrum der „Störche“ vorstellen, bevor die Mannschaften den Tag auf der Kieler Woche gemütlich ausklingen lassen.

Zuschauer und Pressevertreter sind zu diesem Spiel herzlich willkommen.